

Emily Davis

19 de octubre 2022

Ensayo 4

Las estructuras familiares en España/E.E.U.U

En la cultura española, uno de los aspectos más importantes gira en torno a la importancia de la familia. Aunque la modernización ha tenido un impacto en todo el mundo en lo que respecta a las estructuras familiares, muchas familias en España están mucho más unidas en comparación con las familias en los Estados Unidos. Estas estructuras familiares en España y Estados Unidos difieren en función de su proximidad, roles de género y ideales culturales.

El concepto de "familia nuclear clásica" es un ideal muy común en la vida de los españoles. Esta estructura familiar consiste típicamente en un hogar que incluye padres, hijos solteros y a veces otros parientes que viven juntos. Aunque esta estructura familiar no es desconocida en los Estados Unidos, es un concepto raro que típicamente sólo se ve en familias inmigrantes. Muchos niños en los Estados Unidos optaron por mudarse de casa de sus padres alrededor de los 18-22 años de edad. A menudo, en la sociedad estadounidense moderna, las personas que viven con sus padres más allá de los 25 años de edad son juzgadas o ridiculizadas por su falta de independencia, ya sea por razones financieras o no. Aunque muchos de los hijos solteros que viven con sus padres en España tienen sus propios trabajos profesionales y independencia económica, estas no son razones para mudarse de la casa familiar. Muchas familias españolas viven juntas o muy cerca durante la mayor parte de sus vidas, especialmente cuando residen en ciudades más grandes. Muchos miembros de la familia se ven y dependen el uno del otro a menudo debido a sus ideales y proximidad. En los Estados Unidos, no es raro encontrar familias muy separadas en todo el país. Por supuesto, siempre hay excepciones, como las familias que viven en zonas más rurales y que viven cerca de la familia extendida. Sin embargo, la mayoría de las veces esto se debe a razones financieras en lugar de sólo querer vivir cerca de la familia. Es común tanto en España como en los Estados Unidos viajar y reunirse con la familia durante los días de fiestas. Pero en los Estados Unidos, dependiendo de qué tan lejos viva de su familia y sus recursos económicos, a veces viajar no siempre es una opción. Debido a muchos factores socioeconómicos diferentes, la tasa de natalidad

Emily Davis

19 de octubre 2022

Ensayo 4

en España es una de las más bajas de toda Europa. Esto viene de los problemas del mercado laboral, las altas tasas de desempleo juvenil y las parejas que tienen hijos más tarde en la vida. En el pasado, las familias más grandes eran más comunes y incluso recompensadas por el dictador durante el franquismo. Pero hoy, estas familias más grandes son menos comunes en España. En los Estados Unidos es común una estructura familiar similar, lo que algunos llaman una “familia típica estadounidense” es a menudo una pareja casada con dos hijos. Pero, a lo largo de los años, la dinámica familiar típica se ha extendido más con los nuevos avances en la medicina y un cambio cultural hacia la independencia de las mujeres. Otra parte clave de la estructura familiar en España es la participación de los miembros de la familia en la crianza de los hijos. Muchos abuelos o parientes ayudarán a los padres a cuidar de sus hijos durante muchos años. Ya sea que vivan con ellos o no, muchos abuelos están involucrados en la crianza de sus nietos. En los Estados Unidos, aunque esto no es raro, sólo las familias que viven juntas o tienen padres jóvenes típicamente involucran a sus abuelos en la crianza de sus hijos. Por supuesto, esto depende de la edad a la que los padres están teniendo hijos. Al igual que en España, es más común que las mayores vivan en una residencia de mayores mucho antes que las mayores que viven en los Estados Unidos. En los Estados Unidos, muchos mayores que tienen parientes cercanos y son menos capaces de los movimientos diarios, se mudarán con sus familiares antes de ir a una residencia de mayores. Esto tiene menos que ver con la dinámica familiar y más con los precios más altos de las residencias en Los Estados Unidos.

Las diferencias entre las estructuras familiares en España y Estados Unidos se deben a los diferentes ideales culturales y estructuras económicas de cada país. Aunque se podría argumentar que la modernización de la sociedad en los últimos 50 años ha hecho que las estructuras familiares sean similares en más aspectos y diferentes en otras formas. Como las familias más grandes eran más frecuentes en el pasado en España debido al franquismo, las familias más grandes eran más frecuentes en el pasado en los Estados Unidos debido a la industrialización.

Emily Davis

19 de octubre 2022

Ensayo 4

Bibliografía

ALBERDI, I. *La nueva familia española* (Vol. 10). Madrid: Taurus. 1999.

MARTÍN, T. C., & PUYUELO, M. S. La transformación de las familias en España desde una perspectiva sociodemográfica. *Informe FOESSA*. 2014.

SÁNCHEZ-MELLADO, L. *La Revolución Familiar*. El País. 2005.